
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL COLLÉGIAL DU ROMO PHOTO CLUB  

 

DU MARDI  09 JANVIER 2024 

 

Président de séance : Pierre BOULAY 

 

Membres présents :  Pierre Boulay, Jean-Luc Boileau, Mickael Parnière, 

Marcel Covello, Thierry Letuillier, Solange Rose, Jean Claude Lailliau  

 

Absents ou excusés : Michel Gaudron, Jérôme BOUET  

 

Adhérent invité à la réunion :  Didier BESSON 

 

Accueil de Didier BESSON  par les membres du bureau. 

  

SUJETS A L’ORDRE DU JOUR : 

1- Point comptable et nombre d’adhérents : 

 

a. Nombre d’adhérents à jour des cotisations au 09 janvier 2024 :   45.  

b. 2 personnes intéressées par le club viendront pour une première 

visite le vendredi 19 janvier 2024 

c. Solde en banque disponible : 4649.04 € 

Compte chèques 943.52€              livret :          3685.52 €         part 20 €  

c. Montant des dépenses du mois de décembre 2023 :        1406.31€ 

d. Montant des recettes du mois de novembre   2023  :  626.35  € 

e. Décision des achats à valider du mois de janvier 2024 : 

- aucun 

 

 



 

 

2- Point sur le printemps de la photo : 

a. Environ 50% des adhérents ont envoyé des photos, ce qui est un 

chiffre perfectible pour l’année prochaine pour avoir comme 

objectif une participation largement supérieure. 

b. Pour ce faire nous laisserons plus de temps pour le choix des 

photos à chaque adhérent, temps qui a peut-être manqué à cer-

tains adhérents pour nous envoyer leurs photos. 

c. Un mail sera envoyé à tous les adhérents indiquant uniquement 

les personnes qui ont été retenues. Pour les autres, non retenues, 

les photos n’avaient pas la qualité requises pour être exposées 

au printemps de la photo. 

d. Nous aurons la possibilité d’exposer 24 photos maximum sur 

notre stand. 

e. Notre dossier a été validé pour le Printemps 2024. 

f. On rappelle qu’il y aura un format unique A2 pour toutes les 

photos. 

i. Que les cadres seront prêtés par le Romo Photo Club  

ii. Que les adhérents ayant déjà exposé l’an dernier pour-

ront réutiliser leurs passe-partout. 

iii. Qu’un courrier avec la photo retenue sera envoyé à 

chaque adhérent retenu, pour cocher les différentes op-

tions nécessaires à la commission impression pour les im-

primer. Un rappel du mail de Bernard sur le redimen-

sionnement expliquera les différentes possibilités et sera 

joint à ce courrier. Le but  serait qu’à terme chaque adhé-

rent maitrise et enregistre ses formats avant impression. 

iv. Mickael et JC dès le 19/01/24 feront le nécessaire pour 

que ces courriers partent très rapidement avant le 

19/01/24. 

v. La date buttoir des retours des documents au club, ac-

compagné du chèque de règlement est fixée au 15 février 

2024. 

vi. Ce retour conditionne l’impression des photos et la parti-

cipation à l’exposition du printemps de la photo. 

 



 

vii. Animation pour les ateliers du Printemps : 

1. Sachant qu’il y aura d’autres club qui seront pré-

sents à cette expo, attendons d’avoir des informa-

tions complémentaires de la part des organisateurs 

pour valider ce que nous pourrions faire.  

 

g. Point sur la facturation des supports du club : 

i. Jean Luc fait un point sur le stock de passe partout qui va 

servir pour le Printemps de la photo. A ce jour ce papier a 

beaucoup augmenté, et il n’y a pas de promo depuis un 

certain temps. Compte tenu du stock le conseil décide de 

ne pas changer la facturation. 

ii. Concernant les factures cartouches encre et après 

échanges avec Michel et vérification sur pièces, on s’aper-

çoit que l’encre a beaucoup augmenté. Sur la facture de 

juin 2023 le montant pour la majorité des cartouches 

s’élevait à 48.91€ l’unité alors qu’une cartouche au 

08/06/22 s’élevait en moyenne à 34.79 ttc  soit une aug-

mentation de 40.58 % soit 14€ de plus par cartouche en 

moyenne. Nous aurons à en reparler en bureau pour 

notre expo d’octobre. 

h. Imprimante CANON : 

i. Dominique s’est occupé de l’imprimante CANON qui a 

pu être remise en route et qui fonctionne. Compte tenu du 

nombre important de cartouches en stock, cette impri-

mante pourrait être utilisée pour faire des tirages A4 et 

des tirages en noir et blanc de très bonne qualité. 

 

i. Réunion du vendredi 19 janvier 2024 : 

i. La galette des rois étant une tradition que ne peut pas 

manquer une association pour bien commencer l’année 

avec ses adhérents, il est décidé les propositions suivantes 

qui ont été adoptées : 

ii. Ouverture des portes 19h30 pour les adhérents ayant des 

questions à poser ou des échanges avec d’autres adhérents  

iii. Début de la séance à 20h00 



iv. Il n’y aura pas de projection de photos durant cette 

séance  

v. Toutes les photos du thème du 4eme trimestre seront pro-

jetées et commentées. 

vi. Une fois cette projection faite, un moment convivial ga-

lettes et bulles participeront à l’ambiance de la soirée  

vii. Mickael fait une communication dans ce sens à tous les 

adhérents et invite les personnes ci-dessous. 

viii. Invitation à faire : Ludovic- Franck- Katia-Jean Luc Le-

meux. 

 

j. Point sur les formations : 

 

i. Animation  studio portrait : 

1. Thierry propose qu’un sondage soit fait pour identifier 

les personnes intéressées et trouver 2-3 adhérents pour 

animer une commission studio portrait. Ce qui serait 

très utile, si nous avons un studio portrait à assurer 

pour le printemps.  

2. Mickael envoie un sondage pour identifier les per-

sonnes intéressées. 

ii. Atelier Nature Morte : 

1. Pierre et Marcel proposent 2 dates et 2 séances par 

date avec 4 personnes maximum par atelier : 

a. Le vendredi 09 février de 17h00 à 18h30 et 

18h30-20h00 

b. Le vendredi 23 février de 17h00 à 18h30 et 

18h30-20h00 

iii. Atelier Flash Cobra : 

1. Thierry propose un atelier flash le vendredi 02 fé-

vrier de 16h00 à 18h30 

2. Pour cette première séance il n’y aura qu’un seul 

groupe pour traiter des généralités prise de connais-

sance du matériel. 

 

 



 

 

 

 

iv. Atelier connaissance de son appareil photo : 

1. Ces ateliers qui remportent toujours un grand suc-

cès seront animés par ceux qui maitrisent bien Ca-

non -Nikon -… 

2. La première séance est programmée le vendredi 16 

février de 18h00 à 19h30 

3. Informer les adhérents qu’ils doivent apporter leurs 

appareils photo. 

4. Une information groupée sera transmise par Mick-

ael à tous les adhérents sur toutes ces formations, 

comme il sait bien la faire. 

v. Commission sortie : 

1. Une commission sortie est à mettre en place avec 

quelques personnes intéressées qui aideraient So-

lange à faire vivre cette structure. 

2. Un sondage pourrait être fait pour identifier les 

personnes qui souhaiteraient intégrer cette commis-

sion. 

3. Il faut attendre les beaux jours pour mettre en place 

les sorties. Les propositions qui avaient déjà été 

faites : 

a. Parc de Boutissaint 

b. Parc de papillons de la Source 

c. Carnaval de Mehun sur Yèvres 

d. Sortie Nocturne 

4. Proposition de sortie  le 15/03/24 pour voir au mu-

sée de Bourges  l’expo «  World Wide Photo-

graphy ». Mickael envoie un sondage pour voir les 

personnes intéressées. 

 

 

 



 

vi. Divers : 

1. Point sur les calendriers : 

a. 103 calendriers ont été vendus. 

b. 25 adhérents en ont acheté et il en reste 45 

que l’on espère vendre dans les prochaines se-

maines. Le meilleur vendeur est toujours Ro-

bert Brakha que l’on doit féliciter. 

c. Le bureau mettra à l’ordre du jour le sujet 

calendriers pour 2025. 

2. Supports achetés chez PH distribution 

a. Pierre se propose de présenter des photos sur 

différents supports utilisables pour des be-

soins personnels ou pour des expos à des coûts 

inférieurs aux traditionnels cadre+ passe-par-

tout. 

b. Pierre affichera  les modèles au club.  Le ma-

tériel acheté pourra être proposé aux adhé-

rents pour leurs besoins personnels. Une info 

sera communiquée à tous sur le sujet notam-

ment au niveau des prix . 

3. Envoi des vœux aux VIP et aux sponsors 

a. Grâce à la messagerie du club centralisant les 

VIP et les sponsors un envoi de mail  de meil-

leurs vœux à toutes ces personnes sera une 

bonne action pour le club en terme de Com et 

d’image. Merci Mickael. 

4. Réunion de la commission internet chez Dominique 

Peschard : 

a. Assistaient à la réunion Dominique, Pierre et 

Natacha 

b. Un gros travail de mise à jour nécessaire de la 

structure a été réalisée sur wordpress pour 

une meilleure navigation sur notre site. 

 

 

 



 

5. Commission impression : 

a. Didier Besson va rejoindre la commission im-

pression avec Evelyne, Bernard , Dominique 

et Pierre et se formera à cette spécialité essen-

tielle au bon fonctionnement du club. Les 

membres du bureau le remercient pour cette 

initiative.   

 

6. Fin de l’expo au musée Matra : 

a. Thierry a eu Bruno Lorgeoux  au tel. Ils se 

sont convenus que les photos pourraient être 

retirées fin janvier et reviendront au club. 

Bruno Lorgeoux l’a informé que les voitures 

anglaises allaient laisser la place à des voi-

tures italiennes qui pourraient constituer un 

autre bel atelier de prises de vues. 

 

 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, cette réunion se termine par le 

traditionnel moment de convivialité organisé par Pierre dont les 
victuailles ont ravi nos papilles.  

 

Prochaine réunion le mercredi 7 fevrier  2024.  

Présidente de séance : Solange  

Adhérent invité : à choisir par Solange parmi les adhérents qui ne 
sont pas encore venus   

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


